
10/11/2022- VERBALE DI CONSIGLIO

Il giorno 10 del mese di novembre dell’anno 2022, in modalità videoconferenza

con  collegamento  da  remoto  tramite  piattaforma  GoToMeeting,  si  riunisce  il

Consiglio Regionale dell’Ordine degli Psicologi della Lombardia.

Presenti i seguenti componenti:

• Parolin Laura – Presidente

• Baventore Davide Dimitri – Vicepresidente

• Scaduto Gabriella – Segretario

• Ferro Valentino – Tesoriere  

• Bertani Barbara – Consigliere

• Cipresso Pietro – Consigliere sezione B

• Granata Luca – Consigliere

• Merlini Franco – Consigliere -  entra alle ore 19.40

• Ratto Chiara – Consigliere  

•  Sacchelli Cinzia – Consigliere -  entra alle ore 19.15

•  Spano Alessandro – Consigliere -  entra alle ore 19.35

• Vacchini Giampaoli Cristina – Consigliera -  entra alle ore 19.24

• Valadé Silvia – Consigliere

•Vegni Elena Anna Maria Consigliere

• Volpi Erica – Consigliere   entra alle ore 19.17

Il Consiglio si riunisce con il seguente Ordine del Giorno:

1. Approvazione Bilancio preventivo 2023;

2. Approvazione variazioni Bilancio preventivo 2022;

3. Approvazione verbali del 15/09/2022 e del 13/10/2022;
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4.  Comunicazioni  della  Presidente,  del  Vicepresidente,  del  Segretario  e  del

Tesoriere;

5. Iscrizioni, trasferimenti, cancellazioni;

6. Concessione patrocini e uso sedi;

7.  Approvazione  trasformazione  del  rapporto  di  lavoro  da  tempo  parziale  a

tempo pieno Personale dipendente;

8. Approvazione spese, ratifiche, liquidazione spese e rendicontazioni;

9. Approvazione affidamento di incarichi per lavori, servizi, forniture, progetti,

attività e impegni di spesa;

10. Approvazione della Consulta della Psicologia nel Sistema Sanitario e Socio

Sanitario lombardo e relativi impegno di spesa e affidamento di incarichi;

11. Affidamento servizio di cassa e Tesoreria anni 2023 – 2027;

12. Approvazione contratti lavori, fornitori e servizi e relativi impegno di spesa e

affidamento di incarichi.

La  Presidente  prof.  ssa  Parolin constatata  la  presenza  del  numero  legale

(presenti 12  consiglieri) dichiara aperta la seduta alle ore 19:20

Alla seduta partecipa anche il tecnico trascrittore, Dott. Edoardo Lavelli.

In apertura presenti alla riunione: l'Organo di Revisione dei Conti formato dalla dott.ssa 

Eva Azzimonti, dalla dott.ssa Mariagrazia Bianchi e dalla dott.ssa Gazzaniga Elena; il 

dott. commercialista David Sturaro, nonché il Direttore amministrativo, dott. Roberto 

Chiacchiaro e i colleghi della contabilità Stefania Palumbo e Giovanni Ciociano.

Entrano a distanza di pochi minuti dall’apertura i  3 consiglieri mancanti. Presenti: 15
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Si passa al punto 1 dell’ODG: Approvazione Bilancio preventivo 2023;

La dott.ssa Bianchi interviene riassumendo la relazione del bilancio di previsione 

2023, esprimendo parere favorevole.

Il Tesoriere Valentino Ferro ringrazia la dott.ssa Bianchi a nome di tutto il 

Consiglio e si appresta a leggere la relazione del Tesoriere sul Bilancio di 

previsione 2023 (allegati ai materiali di verbale). In chiusura, chiede al 

dott. Sturaro di intervenire. 

Dott. David Sturaro interviene e dopo sua relazione continua il tesoriere.

Il Tesoriere Valentino Ferro si complimenta con il Consiglio e con 

l’Organo dei revisori per la riuscita di un bilancio “sano” dal punto di 

vista economico e in particolare per l'accantonamento effettuato negli anni

che ha permesso tale riuscita. Chiede se vi siano domande di tipo tecnico, 

poiché in caso contrario congederebbe gli esterni intervenuti.

Il Consigliere Luca Granata chiede di poter visualizzare le eventuali slide 

a complemento della spiegazione delle tematiche politiche del bilancio. 

Il Tesoriere Valentino Ferro si appresta a mostrare le slide di commento

(allegate  ai  materiali  di  verbale)  e  specifica  che  la  relazione  della

Presidente è allegata ai materiali. 

La consigliera  Cinzia Sacchelli  interviene  esplicitando come si  capisca

che sia stato fatto un lavoro specifico e complesso sulla determinazione del
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bilancio, precisando che la materia economica non è di sua competenza si

appresta  a  fare  una  considerazione  di  livello  politico.  La  Consigliera

specifica come creda che, a fronte di un impegno già consistente nell’area

della  comunicazione,  forse  sia  appropriato  investire  ulteriormente  per

raggiungere gli iscritti più repentinamente rispetto a tutto il lavoro svolto

dai gruppi in tutte le progettualità. 

Il Tesoriere Valentino Ferro si trova d’accordo con la collega e, nonostante il 

capitolo della comunicazione sia il capitolo politico in cui si investe di più anche 

per l’enorme area coperta, confida che si possa pensare in fase di assestamento di

aiutare maggiormente l’area citata anche sulla base della considerazione espressa

dalla dott.ssa Sacchelli. 

Il Consigliere Luca Granata  ringrazia il Tesoriere per il lavoro svolto e per la

relazione  condivisa  con il  Consiglio  ma anche  tutto lo  staff amministrativo  e

contabile per la cura e la dedizione nei riguardi dei conti dell’OPL. Nonostante

ciò,  considera  che  quello  in  essere  sia  l’ultimo  bilancio  previsionale  della

consigliatura  e,  a  differenza  del  bilancio  di  chiusura,  debba  rappresentare

l’espressione politica  di  chi  dirige  la  macchina ordinistica;  per  questo  motivo

anticipa il suo voto contrario alla delibera. Egli crede che la relazione, seppur ben

strutturata, risulti insufficiente dal punto di vista politico a rappresentare quanto

scritto  nel  bilancio  numerico.  In  particolare,  non emerge  con chiarezza,  come

espresso negli  ultimi  anni,  l’idea progettuale  dell’Ordine  degli  Psicologi  della

Lombardia.  Dal  suo  punto  di  vista,  un  21%  percento  nella  comunicazione  e

11.000€  investiti  rappresentano  solo  numeri  senza  una  definizione  precisa
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politicamente.  Quella in atto, crede,  sia un’epoca difficile,  come anticipato dal

Tesoriere  e  dal  dott.  Sturaro,  e  dovrebbe rappresentare  una possibilità  per  la

psicologia, più che una difficoltà. Sebbene ci si complimenti per un bilancio di

natura conservativa, preferirebbe che esso sia di indole coraggiosa a fronte anche

del grande numero di iscritti che entrerà nell’anno a seguire.  Le difficoltà che

esistono, come la pandemia, la guerra e l’inflazione dovrebbero essere, a parer

suo,  complessità  che  l’Ordine  dovrebbe cavalcare in  favore  dei  propri  iscritti.

Continua considerando come alcuni voci abbiamo subito delle riduzioni, come il

tema dell’occupabilità, della promozione e della tutela che egli, inoltre, considera

tematiche separate e non spendibili soltanto con il progetto degli ECM e dell’OPL

Accademy.  Chiede,  inoltre,  quale  sia  la  destinazione di  più  di  660 mila  euro

cosiddetti  di  avanzo di  amministrazione libero,  accantonati  ma non utilizzati.

Conclude esprimendo come 130 mila euro investiti per le elezioni politiche siano

eccessive,  considerando  come  le  prossime  elezioni  dovrebbero  svolgersi  in

modalità online. Il Consigliere crede, dunque, che i soldi citati siano utilizzabili

per progettualità indirizzate agli iscritti piuttosto che non essere impiegati. 

La consigliera Erica Volpi prende parola sottolineando come il commento del 

collega sposi la sua idea e quella di tutto il gruppo di Altra Psicologia. Chiede, 

quindi, alla consigliera Cinzia Sacchelli come allocherebbe maggiori soldi sul 

tema della comunicazione viste anche le considerazioni portate negli ultimi tre 

anni. 

La Consigliera Cinzia Sacchelli pensa che non sia quella in essere la sede in cui 

dibattere come spendere i soldi su un capitolo specifico, benché abbia ben 
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presente come la dott.ssa Volpi abbia da subito segnalato la necessità di investire 

in quel determinato settore. Rispetto al suo intervento, ragiona sul fatto che a 

fronte dell’innumerevole ammontare di materiale e documentazione prodotta dai

gruppi di  lavoro e progetti dell’Ordine sia coerente pensare alle risorse che si 

occupano in questo processo per renderlo ancora più efficiente e fluente.

Il Tesoriere Valentino Ferro crede che sia bello sentire diverse voci e punti di 

vista rispetto alla discussione, come espressione democratica del Consiglio stesso.

Ringraziando la dott.ssa Sacchelli per la risposta data alla collega, crede che il 

consigliere Luca Granata abbia sbagliato a fare delle considerazioni sui residui 

attivi come spiegato anche nelle slide precedentemente riportate. 

Il Consigliere Luca Granata interviene riformulando la domanda, chiedendo da 

dove derivino quindi i residui attivi presentati con la possibilità di ricevere la 

risposta successivamente al Consiglio in essere. 

Il Tesoriere Valentino Ferro chiarisce che il risultato di amministrazione in parte

sia impiegato in tutto il bilancio che si sta andando a votare e successivamente 

fornirà una risposta complessiva sottoforma di comunicazione, trattandosi di una

tematica prettamente tecnica e non politica. Egli crede, inoltre, che il Direttivo e la

maggioranza che governa il Consiglio risultino altresì coraggiosi in quanto sia 

stato assunto personale che ha permesso all’ente di lavorare in maniera proficua 

sia per i progetti dei consiglieri presenti sia per tutti gli iscritti oltre ad affrontare 

il processo di abbassamento della quota. Si trova d’accordo sul tema delle spese 

stanziate al fine di organizzare le elezioni che risultano però essere una quota 
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obbligata per eventuali imprevisti, ma che si potranno rivedere nei mesi a seguire

quando si avranno idee più chiare su tutto il processo. 

Il Consigliere Luca Granata capisce che in parte l’avanzo sia allocato ma trova 

comunque che ci siano altrettanti soldi non utilizzati e si chiede quale sia l’uso 

pertinente che si possa fare con tale somma. 

Il Tesoriere Valentino Ferro ricorda che durante l’anno precedente era proprio il

collega a criticare l’utilizzo massiccio dell’avanzo di bilancio utilizzato proprio 

per l’abbassamento della quota degli iscritti da 150 euro a 140 euro annui. 

La Consigliera Erica Volpi afferma che da parte di Altra Psicologia gli interventi 

sono sempre andati in posizione opposta da quanto affermato dal Tesoriere. Per 

di più, non si trova soddisfatta dalla risposta della collega Cinzia Sacchelli in 

quanto crede che la sede in essere, quella del bilancio, sia la più appropriata per 

discutere delle allocazioni. Crede che le affermazioni fatte dalla dottoressa 

debbano essere, quindi, più coerenti e concrete e non generiche. 

Il Consigliere Luca Granata sottolinea che non avrebbe potuto votare contro la la

riduzione della quota, rendendosi conto, oltretutto, che a livello nazionale, 

l’Ordine degli Psicologi della Lombardia sia uno dei pochi ordini a poter godere 

di tale privilegio, per tale motivo sottolinea che la questione dovrebbe essere 

affrontata a livello nazionale.

Il Consigliere Franco Merlini dichiara il suo voto favorevole alla delibera per 
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due ordini di ragioni: la prima, in riferimento alla costruzione del bilancio stesso 

che risulta tecnicamente più che sostenibile e allineato con quelli che sono i 

dettami di un’amministrazione che ripartisce secondo determinati e coerenti 

criteri, oltre che a godere del benestare dei consulenti tecnici e dei dottori 

commercialisti; le seconda, dal punto di vista personale di consigliere di 

minoranza, trova di non essere riuscito a contrapporre o proporre una linea 

politica diversa da quella proposta, assumendosi le proprie responsabilità. 

Il Tesoriere Valentino Ferro afferma che avrebbe apprezzato un po’ più di 

discussione sui temi dei capitoli politici, magari anche in fase di Commissione di 

Garanzia. Evidenzia come prende atto di quanto sia stato detto sia per l’idea sulla

comunicazione di Cinzia Sacchelli che per l’aspetto dei soldi investiti nelle 

elezioni proposto da Luca Granata. Ringrazia tutti i consiglieri, comunque, per 

l’attenzione spesa durante la presentazione della delibera. 

La Presidente Laura Parolin ringrazia tutti per gli interventi che ha ascoltato con 

molto interesse e che le permetteranno di maturare delle decisioni con gli altri 

membri del Direttivo. Coglie l’occasione per complimentarsi con tutte le persone 

che hanno lavorato alla costruzione del bilancio e che negli ultimi tre anni hanno 

permesso all’OPL di portare avanti in maniera significativa tutto il lavoro 

prodotto tra progetti e iniziative. Trova che l’Ordine degli Psicologi della 

Lombardia sia un ente attento alle rivoluzioni che accompagnano la professione e

che sia sempre pronto a far fronte a eventuali criticità con, dal suo punto di vista, 

un abbondante coraggio. Continua, come espresso nella sua relazione, mostrando

i suoi ringraziamenti soprattutto al Tesoriere Valentino Ferro che coordina il 
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lavoro degli uffici interfacciandosi costantemente con il Consiglio, la 

maggioranza e il Direttivo. Approva quanto espresso dal consigliere Luca 

Granata in merito alle elezioni ma afferma come a seguito dell’approvazione di 

un regolamento sulle modalità elettorali condiviso a tutto il Consiglio e con il 

Direttore Roberto Chiacchiaro, si potrà andare verso una riduzione significativa 

dell’ammontare stanziato, accantonato momentaneamente per motivi di garanzia

e prevenzione del Consiglio stesso. 

La delibera viene approvata con 11 voti favorevoli (Parolin, Baventore, Scaduto, 

Ferro, Bertani, Cipresso, Merlini, Ratto, Sacchelli, Valadé, Vegni), 3 contrari 

(Granata, Vacchini, Volpi) e 1 astenuto (Spano)  (delibera n.  332-2022)

Si  passa al punto 2 dell’ODG: Approvazione variazioni Bilancio preventivo

2022;

Il  Tesoriere Valentino Ferro  spiega come la delibera sia stata già discussa in

Commissione Garanzia in merito allo spostamento di  fondi  da alcuni capitoli

politici non sufficientemente sfruttati e utilizzati. 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 15 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Scaduto, Ferro, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi)    (delibera n.  333-2022)

Si  passa  al  punto  3  dell’ODG:  Approvazione  verbali  del  15/09/2022  e  del

13/10/2022;
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Il  Segretario  dott.ssa  Scaduto  comunica che  non sono pervenute  richieste  di

modifiche  ai verbali.

I verbali sono stati approvati all’unanimità  dei presenti con  15 voti favorevoli

(Parolin,  Baventore,  Scaduto,  Ferro,  Bertani,  Cipresso,  Granata,  Merlini,  Ratto,

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi)

Si  passa  al  punto  4  dell’ODG:  Comunicazioni  della  Presidente,  del

Vicepresidente, del Segretario e del Tesoriere;

La Presidente Laura Parolin  comunica che si  è svolta a livello nazionale una

riunione  che  coinvolgeva  tutte  le  Commissioni  Tutela,  la  quale  aveva  come

oggetto  la  discussione  di  un  documento  sugli  atti  tipici  che  definiscono  la

professione  di  psicologo  secondo  la  legge  56,  votato  nel  2020  dal  Consiglio

Nazionale.  La  seduta  era  volta  a  percepire  il  parere  dei  coordinatori  e  delle

commissioni  stesse  per  raccogliere  suggerimenti  o  punti  d’attenzione  che  la

Commissione Atti Tipici dovrebbe tenere in considerazione nella revisione del

documento citato anche in un’ottica di maggiore differenziazione tra i diversi atti

tipici  dello  psicologo e  dello  psicoterapeuta.  Riporta  come in  questa  sede sia

emersa l’idea dei vari coordinatori di discutere l’argomento a livello regionale,

motivo  per  cui  la  Commissione  Tutela  dell’OPL  si  riunirà  per  trattare  tali

tematiche al fine di riportarle all’interno del Consiglio e sentire il parere di tutti i

presenti.  In  seconda  istanza,  riferisce  come  si  sia  tenuto  un  incontro  di

formazione rivolto ai Presidenti degli  ordini  regionali,  con la finalità di poter

intervenire con le conoscenze appropriate negli incontri con  le parti sociali nelle

sedi  universitarie  soprattutto  in  vista  del  passaggio  alle  lauree  abilitanti.
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Conclude complimentandosi con la dott.ssa Scaduto in quanto sia diventata la

rappresentante per l'EDMR Europa in Efpa all’interno del tavolo diritti.

Il Segretario Gabriella Scaduto interviene informando  il Consiglio che la 

Consulta dei diritti si è riunita per valutare i 15 curriculum acquisiti per il premio

Chiara Callarame e che è stato deciso non solo di dare tre premi come 

precedentemente discusso ma anche di istituire 5 menzioni speciali ai colleghi e 

alle colleghe che si sono contraddistinti per la promozione e la tutela dei diritti 

umani. Conclude con la speranza che tutti i consiglieri e le consigliere possano  

essere presenti alla serata d’apertura della Settimana dei Diritti che si terrà il 21 

novembre. 

Alle ore 20.48 esce il Segretario Gabriella Scaduto.

Alle ore 20.59 esce anche la Consigliera dott.ssa Barbara Bertani;  mentre il 

Consigliere dott. Alessandro Spano esce momentaneamente per rientrare dopo

       Si passa al punto 5 dell’ODG: Iscrizioni, trasferimenti, cancellazioni;

Il Consigliere Segretario f.f. dott.ssa Silvia Valadè presenta la delibera di nuove

iscrizioni ex artt. 2 e 7 dei seguenti dottori:

25622 Nava Simona

25623 Morandi Maria

25624 Rulli Giulia

25625 Sini Micol

25626 Vanetti Martina
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25627 Ferrazzi Paola

25628 Condini Annalisa

25629 Sartori Martina

25630 Allieri Chiara

25631 Lanzilli Gabriele

25632 Sormani Vanessa

25633 Musitelli Claudia

25634 Simini Barbara

25635 Lastra Deborah

25636 Attolini Daniele

25637 Ratti Raffaella

25638 Belluschi Guia

25639 Bellato Ilaria

25640 Confalonieri Antonio Giuseppe

25641 Falamischia Lucrezia

25642 Guandalini Benedetta

25643 Rappo Eleonora

25644 Lecchi Giacomo

25645 Curtoni Alessandra

25646 Sarto Maria Leonarda Gisel
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25647 Pravettoni Mara

25648 Suranna Valentina

25649 Rosito Sara

25650 Sisana Rossana

25651 Cozzolino Silvia

25652 Forgione Arianna

25653 Zuccala Sofia

25654 Masaracchia Caterina

25655 Lionetti Marilena

25656 Ceresani Sofia

25657 Lucarelli Asia

25658 Gibillini Raffaella

25659 Fanti Sara

25660 Lofrano Rosy

25661 Falconi Paola

25662 Leonelli Emilia

25663 Mrishaj Edona

25664 Scattolin Alice

25665 Fiorani Ilaria

25666 Cristofaro Alessandra
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25667 Pentasuglia Annachiara

25668 Barreca Danila

25669 Tonelli Irene Giorgia

25670 Gambaro Giuditta Maria Giuseppina

25671 De Castro Costa Paiva Acsa Hadassa

25672 Bolognini Silvia

25673 Carluccio Laura

25674 Calia Annarita

25675 Nicoli Carolina

25676 Tagliabue Sofia

25677 Stradiotti Marta

25678 Di Pietro Federica

25679 Montalbano Caterina

25680 Vocaj Emanuela

25681 Campobasso Viviana

25682 Barera Sara

25683 Nazzaro Autilia

25684 Mazzoleni Eleonora

25685 Vocino Luca

25686 Bianchi Arianna
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25687 Mapelli Arianna

25688 Gariano Mariangela

25689 Zerbini Giulia

25690 Visintini Lidia Giuditta

25691 Fusaro Cristina

25692 Manna Gabriele

25693 Bongiovanni Sara Francesca

25694 Casali Nicole

25695 Monfredini Michela

25696 Giammarchi Marianna

25697 Bartoccioni Giulia

25698 Cappella Sara

25699 Quadrio Sidonia

25700 De Bari Dalila

25701 Colombo Federica

25702 Punzi Mariacristina

25703 Tanzi-Mira Vittorio Michele Giovanni

25704 Astraldi Languasco Gaia

25705 Cimorelli Alessandra

25706 Fiorentino Luca
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25707 Conti Fabrizio

25708 Mazza Angela

25709 Ragaini Irene

25710 Allocco Elisa

25711 Rigali Alice

25712 Bassanesi Veronica

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  334-2022)

Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè presenta  la  delibera  di

cancellazione  Cancellazione dalla sezione B per iscrizione nella sezione A:  Mastretta

Emanuela

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  335-2022)

Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè  presenta  la  delibera  di

Cancellazione dalla sezione B per iscrizione nella sezione A:  De Rocco Marco

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  336-2022)
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Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè presenta  la  delibera  di

iscrizione   per  trasferimento dall’Ordine degli Psicologi del Lazio: Saggese

Anna - Zioli Chiara - Santilli Alessandra

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  337-2022)

Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè  presenta  la  delibera  di

iscrizione per Iscrizione per trasferimento dall’Ordine degli Psicologi del

Veneto: Moro Pasotti Giulia Mariavittoria

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  338-2022)

Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè  presenta  la  delibera  di

iscrizione per trasferimento dall’Ordine degli Psicologi dell'Emilia Romagna:

Lablonda Luana

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  339-2022)

Il Consigliere Segretario f.f. dott.ssa Silvia Valadè  presenta la delibera di Nulla

osta al trasferimento all’Ordine degli Psicologi del Lazio: Brunelli Pietro

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 
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(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  340-2022)

Il Consigliere Segretario f.f. dott.ssa Silvia Valadè  presenta la delibera di Nulla

osta al trasferimento all’Ordine degli Psicologi della Liguria: Testa Alice

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  341-2022)

Il Consigliere Segretario f.f. dott.ssa Silvia Valadè  presenta la delibera di nulla

osta al trasferimento all’Ordine degli Psicologi della Campania: Grolli Carlo

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  342-2022)

Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè presenta  la  delibera  di

Cancellazione  per  avvenuto  trasferimento  all’Ordine  degli  Psicologi  della

Campania: Del Prete Alfredo - Petrosino Gabriella

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  343-2022)

Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè  presenta  la  delibera  di

cancellazione per  avvenuto  trasferimento  all’Ordine  degli  Psicologi  della

Puglia: Serio Benedetta
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La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  344-2022)

IIl  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè  presenta  la  delibera  di

Cancellazione per avvenuto trasferimento all’Ordine degli Psicologi dell'Emilia

Romagna: D'Ettorre Mina

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  345-2022)

Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè presenta  la  delibera  di

cancellazione volontarie dei seguenti dottori:

762 Costantini Fiorenza Psicologo - Psicoterapeuta

20323 Forni Arianna Psicologo - Psicoterapeuta

17210 Galante Maria Adele Psicologo

12356 Procopio Pamela Psicologo

1996 Venturin Roberto Psicologo (sospeso PEC)

14423 Reali Chiara Psicologo (sospesa x vaccino)

3493 Maggi AlbertoPsicologo - Psicoterapeuta

7694 Di Lecce Katia Psicologo

521 Carini RobertaPsicologo - Psicoterapeuta

7964 Sala Laura Psicologo

3085 Baldo Lina Maria Psicologo - Psicoterapeuta

7725 Baldini Elena Psicologo
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14831 Beggio Francesca Psicologo

2345 Paladin Luigi Psicologo (no pto quote 2019 e 2021)

17371 Andreose Maria Patrizia Psicologo

1231 Piloni Susanna Psicologo - Psicoterapeuta

931 Riva Liliana Psicologo

2295 Gregori Luigi Psicologo-Psicoterapeuta

16449 Lissoni Alessandra Psicologo

2503 Facchini Francesco Psicologo-Psicoterapeuta

22427 Cela Herald Psicologo

13207 Di Stefano Sara Psicologo

1854 Santalucia Alda Psicologo

15844 De Angeli Camilla Psicologo

2819 Lampugnani Antonio Psicologo-Psicoterapeuta

4384 Bertoli Clara Psicologo

4386 Riva Giorgio Psicologo - Psicoterapeuta

17655 Cranna Silvia Psicologo

16782 Botteon Dente Cesare Federico Maria - Psicologo - Psicoterapeuta

24024 Motta Ilaria Psicologo

22514 Lapadula Lucia Psicologo

15601 Mauri Anna Psicologo

15783 Pecora Francesca Psicologo

17518 Marini Emanuela Psicologo

3548 Morandi Rita Psicologo

11817 Valenta Brunilde Psicologo

1704 Biffi Giovanna Psicologo - Psicoterapeuta
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15484 Coppoletta Francesca Psicologo

13944   Graffeo Virna Psicologo - Psicoterapeuta

11030   Sesana Elena - Psicologo

17800   Carugati Roberta - Psicologo

4384    Bertoli Clara - Psicologo

10525   Gilioli Francesca - Psicologo

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  346-2022)

Il Consigliere Segretario f.f. dott.ssa Silvia Valadè presenta la delibera di 

cancellazione d'ufficio per mancanza dei requisiti art.7, c.1, lett.d): Marani Carolina

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  347-2022)

Il Consigliere Segretario f.f. dott.ssa Silvia Valadè presenta la delibera di 

cancellazione  d'ufficio dall'Albo con stralcio quote: Granata Giovanna

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  348-2022)

Il Consigliere Segretario f.f. dott.ssa Silvia Valadè presenta la delibera di 

cancellazione  d'ufficio per mancanza dei requisiti art.7, c.1, lett.d): Mornati Giulia

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 
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(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  349-2022)

Il Consigliere Segretario f.f. dott.ssa Silvia Valadè  presenta la delibera di 

Cancellazione per decesso Padrini Francesco con stralcio quote d'iscrizione non versate

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  350-2022)

Annotazione psicoterapia

Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè  comunica  l’annotazione

psicoterapia ex art. 3 dei seguenti dottori:

6141 Molinari Evelina Maria

9758 Rivolta Laura

10018 Savcheva Radka

11041 Rossi Michele

11855 Zucchi Antonia

12385 Piroddi Chiara

13808 Medici Marika

14400 Maddalena Eleonora

14964 Vianello Stefania

15279 Gerosa Stefania
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15431 del Castillo Farfan Gabriela

16014 Lorenzetti Alessandra

16674 Massaro Anna

17042 Puglisi Guglielmo

17947 Ferrari Trecate Jacopo

18324 Fanelli Michela

18370 Testa Martina

18455 De Valeri Claudia

18658 Lauretta Giulia

18770 Gallo Maria

18889 Ruspi Elisa

18952 Tosarini Francesca

19498 Buo Noemi

19705 Montani Katia

20051 Clerici Alessia

20222 Carlotto Guido Carlo

20550 Forlani Alberto Mauro

20693 Leone Elisa

20896 Bianchi Daniela

20913 Podrecca Fulvia
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20921 Pettini Greta

21035 Loviglio Eleonora

21044 Mandelli Carlotta

24581 Mascena Alberto

Il Consiglio prende atto

Si passa al punto 6 dell’ODG:  Concessione patrocini e uso sedi;

Il  Consigliere  Segretario  f.f.  dott.ssa  Silvia  Valadè presenta  la  delibera  di

Concessione patrocini. Sentita la sua relazione si delibera:

-  di  concedere  il  patrocinio  agli  eventi  allegati  (file  pdf)  in  coda  al  presente

verbale  e di darne comunicazione all’Ente organizzatore/richiedente:

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  351-2022)

Si passa al punto 7 dell’ODG: Approvazione trasformazione del rapporto di

lavoro da tempo parziale a tempo pieno Personale dipendente;

Viene reso noto al Consiglio il passaggio al tempo pieno della dottoressa Vidale

con la soddisfazione dei presenti.

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  352-2022)
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Si  passa  al  punto  8  dell’ODG:  Approvazione  spese,  ratifiche,  liquidazione

spese e rendicontazioni;

 Il Tesoriere Valentino Ferro espone quanto allegato alla delibera.

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 12 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Ferro, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Vacchini, 

Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  353-2022)

Alle ore 21.06 entra il Consigliere dott. Alessandro Spano

Si  passa al  punto 9 dell’ODG: Approvazione affidamento incarichi  per lavori,

servizi, forniture, progetti, attività e impegni di spesa

Il Tesoriere Valentino Ferro espone quanto allegato alla delibera.

La delibera  viene approvata  all’unanimità dei  presenti  con  13 voti  favorevoli

(Parolin,  Baventore,  Ferro,  Cipresso,  Granata,  Merlini,  Ratto,  Sacchelli,  Spano,

Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  354-2022)

Si passa al punto 10 dell’ODG: Approvazione della Consulta della Psicologia 

nel Sistema Sanitario e Socio Sanitario lombardo e relativi impegno di spesa e 

affidamento di incarichi;

La delibera viene spiegata ai presenti nelle sue funzioni e specificità.

La delibera  viene approvata  con  9 voti  favorevoli  (Parolin,  Baventore,  Ferro,

Cipresso, Merlini, Ratto, Sacchelli,  Valadé, Vegni)  e  4 astenuti ( Granata, Spano,

Vacchini, Volpi)   (delibera n.  355-2022)
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Si passa al punto 11 dell’ODG: Affidamento servizio di cassa e Tesoreria anni 

2023 – 2027;

La  delibera  viene  esposta  dettagliatamente  al  Consiglio  che  procede  alla

votazione.

La delibera  viene approvata  all’unanimità dei  presenti  con  13 voti  favorevoli

(Parolin,  Baventore,  Ferro,  Cipresso,  Granata,  Merlini,  Ratto,  Sacchelli,  Spano,

Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  356-2022)

Si passa al punto 12: Approvazione contratti lavori, fornitori e servizi e relativi 

impegno di spesa e affidamento di incarichi.

La delibera  viene spiegata  al  dettaglio  e  viene  richiesto  di  stralciare  il  punto

relativo all’incarico di menpower ritenendo opportuno rimandare il punto e fare

le opportune verifiche a tutela degli iscritti.

La delibera  viene approvata  all’unanimità dei  presenti  con  13 voti  favorevoli

(Parolin,  Baventore,  Ferro,  Cipresso,  Granata,  Merlini,  Ratto,  Sacchelli,  Spano,

Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi)   (delibera n.  357-2022)

La Presidente prof. ssa Parolin alle ore 21:32 dichiara chiusa la seduta.

Il presente verbale è stato approvato nella riunione di Consiglio del 12/01/2023
La Presidente
Laura Parolin

(Firma omessa ex
art.3

del D.Lgs. n.39/1993)

Il  Segretario f.f.
Silvia Valadè

(Firma omessa ex art.3
del D.Lgs. n.39/1993)

Il Segretario
Gabriella Scaduto 

(Firma omessa ex art.3
del D.Lgs. n.39/1993)
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